

Fecha 23.03.2013	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------

## Celebra Peña el visto bueno

El Presidente Enrique Peña Nieto celebró ayer el visto bueno de la Cámara de Diputados a la reforma en materia de telecomunicaciones.

“La aprobación de la reforma de telecomunicaciones en la Cámara de Diputados es una excelente noticia para el País”, escribió a través de su cuenta de Twitter.

La decisión de los diputados, expresó, es un paso decisivo para ampliar la cobertura, mejorar los precios y tener

una mayor calidad en los servicios y contenidos de radio, televisión y telefonía.

A través de la red social, Peña Nieto también felicitó y reconoció al Senado de la República por la aprobación de la iniciativa para perfeccionar la Ley de Víctimas.

“Ambas reformas comparten el propósito de ampliar los derechos de los mexicanos y hacerlos efectivos”, escribió.

*Marisel Ibarra*

